



Invita IECM a participar en el Concurso Vota Film Fest "20 años Construyendo Democracia"

07 Sep 2019, 6:28 AM

Con el fin de sensibilizar a las y los jóvenes sobre la relevancia de la participación ciudadana en la toma de decisiones en el ámbito público, así como fomentar la construcción de ciudadanía y contribuir a que las juventudes tengan un acercamiento con las autoridades de la capital, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) convoca a las personas con edad entre 12 a 29 años que residan, sean oriundas (vivan fuera o dentro del país) o sean hijas de madre o padre originario de la Ciudad de México, a participar en la segunda edición del *Concurso Vota Film Fest "20 años Construyendo Democracia"*.

Las y los interesados podrán participar mediante la realización de cortometrajes que tengan como temática **"¿Cómo crees que las y los jóvenes deben de participar en la toma de decisiones en la ciudad donde viven?"**.

La extensión máxima de los cortos en ambas categorías será de 1 minuto, incluyendo créditos.

El primer lugar de cada categoría ganará la asistencia a premier de películas y convivencia con actores y actrices; la proyección de su corto en las salas de cine que Cinépolis determine y una cámara fotográfica.

El segundo de cada categoría recibirá la proyección de sus cortos y una cámara fotográfica; mientras que el tercer lugar de cada categoría recibirá la proyección de sus cortos y una cámara fotográfica.

Asimismo, los tres primeros lugares recibirán una clase práctica con una o un cineasta propuesto por Fundación Cinépolis.

La inscripción es gratuita y el registro se hará a partir del 06 y hasta el 20 de septiembre de 2019, a través del micrositio Vota Film Fest en la página de internet del IECM (www.iecm.mx), donde también se encuentra la convocatoria completa, así como los documentos que las personas interesadas deberán llenar para completar su registro.

Boletín de Prensa IECM/UTCSyD 139
